

Rheinbergers, die im Handel sind oder waren, in der Sammlung vorhanden sind.

Als Stiftung des Landes Liechtenstein ist der Staat Träger der Institution. Über ein jährlich zu erstellendes Budget werden die Aktivitäten wie auch der Archivar finanziert. Ohne Zweifel erfüllt damit der Staat eine Verpflichtung, die er seinem weltweit wohl berühmtesten Bürger schuldig ist. Andererseits fallen die Arbeiten des Josef Rheinberger-Archivs wieder positiv auf sein Heimatland zurück, ist doch das Schaffen dieses grossen Liechtensteiners ein wichtiger Teil in der Kultur des Fürstentums Liechtenstein.